
徐州安保中等专业学校 

保安专业群设置论证的过程性材料 

  

一、保安专业群建设指导委员会及章程 

 



 

 

 



 

 

 



二、专业建设指导委员会议记录 

议题 保安专业群建设指导委员会座谈会 

时间 2017年 6月 22日 

地点 会议室 

主持人 刘忠强 

记录人 吕永杰 

参加人员 

高广栋、牛彪、周峰、李士淳、权太刚、甄忠芳、孙尊斌、张军、

刘忠强、李志、吕永杰、 

专业课教师 

 

 

 

会议纪要 

 

 

周  锋（徐州市保安协会） 

专家建议： 

建议保安专业与相关大学联合办学，为高校保安相关专业输送高质

量的生源，教学与实践要紧密结合，可根据当地保安行业市场，开

辟教学实践的新局面。即能提高学生专业素质，以能得到相应的经

济效益。专业训练要讲究实效性，采取多种手段教学，调动学生积

极性。建立网络资源学习系统，可收看到最新的保安相关知识，了

解保安市场的最新资讯。 

 

 

李士淳（南京警官学院） 

专家建议： 

1、希望能办成国内一流的特色专业学校 

2、能否在基础上学历升级，开办专科以上的学历教育 

3、增加与外界的交流，甚至可以开辟与国外联合办学的路子 

4、在专业设置和培养目标上能够深入研究，注意培养复合型人才 

5、和市场接轨，走产业化道路，以学校的人才优势在市场竞争中

立住脚跟并发展壮大 

 

 

 

 

权太刚（江苏圣泰保安服务有限公司） 

专家建议： 

做保安服务多年，对安保中专学校有很多了解，相信我校保安专业

会越办越好，越办越有特色。学校结合地方武术资源出现许多保安

方面的优秀人才，应该发挥人才优势，走产教结合的道路。毕业生

的就业工作要努力做好，在徐州这个经济不十分发达的地区，毕业

生的就业问题往往是关系到学校发展的大问题。 



 

 

 

甄忠芳（沛县保安服务公司） 

专家建议： 

苏北地区保安市场一向薄弱，保安人员年龄偏大，但保安学校有超

强的市场意识，有正确的发展眼光，2007年开始开办保安专业，为

淮海经济区乃至于苏北地区保安及物业管理等方面的发展都起到

了推动作用。作为苏北地区唯一的保安专业，学校与当地及全省乃

至全国许多知名保安服务公司建立了深厚的友谊，希望进一步加强

联系，在合作的深度上做些文章，我们希望给我们提供优秀的生源，

为我们的公司输入新鲜的血液，希望有更多的机会共同开发苏北保

安市场，共同为苏北发展做出应有的贡献。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2017 年保安市场调研访谈记录 

议题 保安专业群建设与当前市场发展的融合 

时间 2017年 8月 25日 

地点 江苏圣泰保安服务有限公司 

主持人 刘忠强 

记录人 吕永杰 

参加人员 
牛彪、李志、刘忠强、吕永杰、张友峰 

江苏圣泰保安服务有限公司代表 

会议纪要 权太刚（江苏圣泰保安服务有限公司 ） 

专家建议： 

目前保安产业的需求与发展更趋向于国际化、职业化、多元化因此对于中等

职业教育保安专业的培养模式从素质要求、专业的表现、实用性等方面提出

了更高的要求。保安专业的学生自身的身体素质固然重要，但专业化的教育

方式以及给予学生不同的知识含量，是提升学生专业水准与文化修养的必要

瓶颈。保安专业在培养上依然存在着一定的困惑，首先是入学门槛低，学生

凭借自身条件进入校门，是某些具有深度的课程学生难以消化吸收；二是保

安专业的学生年轻优势不明显，参与一定的社会实践并取得成绩无可厚非，

但却经常辞职改换工作；三是教育的产业化的影响，使得对保安专业的学生

的条件要求不慎严格，学生素养良莠不齐，学生的理想与学校的培养愿望难

以得以成绩的回报。这些都是学校需要面对并需解决的问题。 

 

 

江苏圣泰保安服务有限公司队长 

专家建议： 

希望能和贵校建立长期的合作关系。江苏圣泰保安服务有限公司是中国著名

的保安服务公司，我们希望能从贵校毕业生中选择优秀保安充实我公司，使

保安市场不断出现新面孔。希望在保安训练方面和国际接轨。 

 



2018 年苏北保安市场调研访谈记录 

议题 保安专业建设与当前保安市场发展的融合 

时间 2018年 8月 21日 

地点 沛县保安服务公司会议室 

主持人 刘忠强 

记录人 吕永杰 

参加人员 
牛彪、李志、刘忠强、吕永杰、张友峰 

沛县保安服务公司代表 

会议纪要 甄忠芳（沛县保安服务公司 经理） 

专家建议： 

苏北各保安公司均由县级以上地方人民政府公安机关负责保安服务活

动的监督管理工作。在这种监管下的保安服务市场竞争机制尚不完善；地方

保安服务行业协会和民营保安服务公司的发展程度还不够；国有、民营和自

招保安等从业单位缺乏相应的规范约束。这一方面造成服务质量和经营管理

水平难以提高，另一方面，对于市场来说，将造成市场竞争的无序，甚至是

恶性竞争。因而我校要在保安专业教育方面加强专业学习及保安个人素质培

养，是的我校保安专业毕业生在工作中有过硬的理论及实践经验。从而使得

保安公司能进一步提高社会知名度抢占保安市场。把大批有潜质的学生推向

市场，促进校企合作，提升校企双方的知名度。 

 

孙尊斌（沛县保安服务公司 队长） 

专家建议： 

苏北保安服务业的服务队伍待遇低、人员素质低、流动量大、队伍缺乏

相对稳定的状况。因而我校保安专业应加强学历教育，保安专业理论和业务

技能方面应多研究，并形成多项专业开发成果。同时，保安员的专业培训显

得过于宽泛，专业性和针对性不强，在这些方面学校应加强教育。所以我建

议贵校在开设专业时应增加专业技能学习。 

 

  



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

     



 
 

 

 

 

 

 

 
 


